

Comunidades de El Palo en Caloto, taponan vías como protesta por cortes de energía

Septiembre 4, 2017 | 6:16 Am |

Like 0    Save to Facebook



Mientras la Compañía Energética de Occidente encargada de la distribución de energía en este departamento ha denunciado la retención de sus vehículos y herramientas de trabajo en el norte del Cauca por parte de comunidades del corregimiento de El Palo que se oponen a que se revisen las conexiones fraudulentas que hay en la zona; un gran número de comunidades campesinas y afrodescendientes taponan la vía que comunica con el sector del Naya entre Corinto y Caloto Cauca. Argumentan que lo hacen por los continuos cortes de energía. Según las comunidades “desde las 6 de la tarde todos los días se registran los cortes en el servicio”.

Ante esta situación la Compañía Energética afirmó que se debe a las conexiones ilegales que originan fallas en el sistema. Hay que indicar que se ha denunciado que en la zona, muchas de esas conexiones ilegales se hacen para llevar energía hasta invernaderos donde se cultiva marihuana.